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会長挨拶

司会：大庭靖貴君　指揮：藤川智徳君

石井（和）君、大村君、加藤君、篠木君、杉山君、鈴木君、

田中君、中本君

(＊出席免除会員の欠席者　大房君、片野君、兼子君、澤田君）

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

２４/３１　 　　　　７７．４２%　　　　２８/３１　　 　　　９０．３２%

２３/３１　　 　　　７４．１９%　　　　　　　　  　　　　　３５名

幹事報告
幹事　岡　良森君

ようこそせせらぎ三島
ロータリークラブへ

木村安紀夫君（三島西RC）

８月６日　　中山和雄君

９月５日　　原　兄多君

９月６日　　宮澤正昭君

８月９日　　中山和雄君

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

 夏休み例会があり、メンバーと顔をあわせるのが、久しぶ

りのような気がしますね、ガバナー訪問例会に参加してい

ただきまして、ありがとうございました。ガバナーも４クラブ

の合同例会は、大変喜んでおられました。例会終了後に

ガバナーとの面談も有りまして、終わったのが、４時ごろだ

ったと思います。面談では、内容のある話が出来て大変有

意義な時間を過ごすことができました。そうこうしている間

に、三島大祭りがお休み期間中に開催されて、三日間で５

０万人の人で、盛り上がって流石です。我々の世代はもう

人混みの中に、孫でも連れて行こうならば、大変な事にな

りますよね～。若いメンバーはみんな頑張って行ったか

な？、また、西日本の、豪雨災害義援金も、ガバナー事

務所から送り先も決まったようです。ありがとうございまし

た。

　さて、アンチエイジング第６回目の野菜は、一富士二鷹

三茄子と謳われているように、茄子の栄養価についてお話

しをします。夏の野菜は全体を通して、身体を冷やす効果

があり、又茄子に含まれている、ポリフェノールの含有量が

多いのです。色んな茄子の種類がありますが、どの茄子で

も良いのですが、是非召し上がってみて下さい。

①市民後見人養成研修に関する募集が来ています。興

味のある方は幹事まで連絡ください。

②西日本豪雨災害募金は４００００円集まりました。本日ガ

バナー事務所へ送金しました。

③次週は特別休会です。次の例会は９月７日の夜間例

会になります。

会員誕生日

入会記念日



 

卓話

【カンボジア活動】

私が、初めてカンボジアを訪れたのは、かれこれ10年以上

前のことでした。きっかけは、仕事関係の方がカンボジアの

領事と共に仕事をしている話を聞いたことから始まりました。

人口1500万人程度、日々の生活を２ドル程度で送ってる貧

困層が人口の約半分を占めている国。首都はプノンペン、

初めて聞いたような都市でした。カンボジアといえばアンコー

ルワット、ポルポト、地雷くらいしか思い浮かばないような国を

支援するためのNPO法人カンボジアフューチャードリームを

平成20年５月に設立しました。

そもそも、自分の会社を設立したのが平成18年11月ですか

ら、カンボジアより自分のほうが支援してもらいたい立場にも

関わらず、山梨県の商工会青年部、静岡市青年部、稲取町

商工会青年部の方々と共に活動を開始しました。

まず、カンボジアから、消防車の古いもので良いからほしいと

の要望で、稲取町の廃棄する消防車と可搬ポンプ、ホース

大量等頂ける運びとなりまずは一安心。最初は活動費の捻

出です。目標が無ければ、寄付金も集まらないので何をする

かの会議から始まり、結果、山梨県の商工祭（甲府市で行わ

れる）のイベントでコンサートを行い、寄付金を募りまた商工

祭からも寄付金を頂き40フィートコンテナを送る資金を確保

しました。このような活動を繰り返し、今日まで消防車2台、井

戸3か所、衣類、雑貨等を贈呈してきました。井戸について

は、水位は比較的浅いのですが、ヒ素が多いため水質検査

を行い、安全な深度まで掘り下げ（70ｍ程度のところもありま

した）設置しました。井戸の周りに集まる子供たち、お年寄り

の嬉しそうな笑顔が忘れられません。

現在では、NPOのメンバーの数も減少し、活動も緩やかに

なってはいますが、その活動とは別に、山梨の友人と共に働

く場所を提供するため、農業施設（養豚場・養魚場等）を

造ったり、土地を購入し植栽（アカシヤ）をするなどの活動を

行っています。

当初、NPO活動を始めたころの動機は不純でしたが、現在

は殆どボランティア活動になってきています。提供している施

設周辺の人々の笑顔はとても純粋で健やかです。話は長く

なり、尽きないのでこの辺で終わります。

仲原実圭君

 

矢岸貞夫君：９月７日大村君の卓話の時間をいただき三

島警察署高橋署長に卓話をお願いいたしました。大村君

には了解済みです。

澤田　稔君：３０周年記念の委員会の皆様、御尽力有難

う。石井会長、中村実行委員長さんよろしく。

石井司人君：台風の進路によっては、と思いますが、これ

までは静岡（特に伊豆地方）は今のところ無事ですがこれ

からの季節は大丈夫かな？心配です。

岡　良森君：先日、当社の創立以来お世話になっている

得意先の会長様がくも膜下出血で突然亡くなられました。

つらいです。皆さんもご自愛ください。

藤川智徳君：久しぶりの例会にスマイルします。

山口辰哉君：夏も終わろうとしています。結局どこにも出か

けられない夏になりそうです。

スマイルボックス


